

LOCAL | Política

El PSOE de Priego plantea una serie de iniciativas que pondrán en valor las huertas y regadíos

Reunión del candidato socialista a la alcaldía de Priego, Rafael Aguilera, con la comunidad de regantes “Huertas de Priego”.

Redacción

Jueves 16 de febrero de 2023 - 16:14



El PSOE de Priego y su candidato a la Alcaldía, Rafael Aguilera, han mantenido una reunión con el presidente de la comunidad de regantes “Huertas de Priego”, enmarcada en la ronda de reuniones que está manteniendo con diversos colectivos y asociaciones de Priego y Aldeas, en ese proceso de escucha activa, que tiene como propósito conocer las necesidades y propuestas de aquellos sectores estratégicos de nuestro municipio, en este caso del ámbito agrario y en concreto de nuestros hortelanos.

El candidato a la alcaldía de Priego por el PSOE, como así recoge una nota de prensa, ha hecho hincapié en la importancia del regadío para nuestra población y en un uso sostenible del agua, más si cabe en el proceso de cambio climático que está sufriendo el planeta.

En dicha reunión, Aguilera ha trasladado al presidente de Huertas de Priego que, “apostar por nuestras huertas y regadíos supone aumentar la competitividad de nuestros productos, reconocidos por su calidad y por tanto es necesario que desde la institución municipal se muestre su apoyo”.

La reunión ha tenido como propósito no sólo conocer de primera mano las principales reivindicaciones de la comunidad de regantes en el ámbito municipal, sino también, crear un ámbito de colaboración mutua y generar una oportunidad para tratar de unificar decisiones y establecer mecanismos de consenso con otras administraciones públicas.

En este sentido y una vez expuestas sus necesidades, desde el PSOE se indica que impulsarán las relaciones con la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, con el propósito de que, una vez finalizada la red separativa y bombeo a la estación depuradora, se agilice la toma de muestras necesarias para la concesión de riego.

Asimismo, el PSOE se compromete a exigir al alcalde que escuche sus demandas y sobre todo que impulse un convenio de colaboración entre el ayuntamiento de Priego y la comunidad de regantes “Huertas de Priego”, empezando por la creación de una comisión de seguimiento que aborde cuestiones como el uso

sostenible del agua y el buen mantenimiento de acequias que transcurren por el casco urbano de nuestra localidad.

Para el PSOE, las huertas tradicionales contribuyen de manera muy importante a potenciar una opción de alimentación saludable, al tener disponibilidad de alimentos nutritivos, frescos y sanos en todo momento y que además generan valor añadido a partir de la venta de los productos de la huerta y de productos transformados, lo cual contribuye significativamente al bienestar familiar.

Por todo ello, el candidato del PSOE a la alcaldía de Priego, ha planteado una serie de iniciativas que pondrán en valor las huertas y regadíos, destacando entre ellas, el impulso de la producción autóctona mediante mecanismos y actuaciones consensuadas con los productores tradicionales y la comunidad de regantes.